

"Biopitch" conecta a una quincena de *biotechs* locales con un selecto grupo de inversionistas

SOFÍA MALUENDA

Con una sala repleta, hace unos días 14 empresas biotecnológicas locales *pitchearon* en cinco minutos sus desarrollos frente a un grupo de inversionistas especializados. En la jornada —apodada "Biopitch" e impulsada por la Asociación de Empresas de Biotecnología en Chile (Embio), en colaboración con Endeavor y el estudio de abogados PPU— se escucharon desde soluciones para el reemplazo del cuero en base a micelios de hongos hasta el desarrollo de anticuerpos derivados de alpacas.

Entre los inversionistas presentes se podía observar a nombres internacionales, como Federico Marque de GridX (Argentina) y Carmelo Cintrón de SOSV (EE.UU.), además de otros representantes de firmas como Südlich Capital, The Ganesha Lab, Kayyak y Zentynel, entre un total de cerca de quince nombres.

"No es solo un evento, creemos que es una señal", sostiene la nueva directora ejecutiva de Embio, Janet Torres. "La biotecnología en Chile está lista para dar el siguiente salto y esta es una invitación a que lo hagan junto a nosotros", agrega.



Con la sala a tope, los emprendedores *pitchearon* ante nombres como Federico Marque, de GridX (Argentina).